

御挨拶

東京都立青山特別支援学校のホームページを御覧いただきありがとうございます。
本年度4月より着任しました、校長の井上 一仁（いのうえ かずひと）と申します。
どうぞよろしくお願いいたします。

本校は、港区青山という素晴らしい環境の下、地域、関係機関、保護者の皆様へ御支援、御協力を賜り、開校9年目を迎えました。

本校の校訓は、「小さな一步の継続 ～経験の積み重ねが自信に変わる～」です。
新型コロナウイルスの感染は収まらず、予測不能な激動の時代の中でも、本校は「小さな
一步の継続」を進めます。そのために、教職員の英知を結集し、「何ができるか、どのようにで
きるか」を常に考え、学びを止めず進み続けていく所存です。

また、今年度より東京都特別支援教育推進計画第2期（第2次）がスタートします。
この計画の基本理念は、「共生社会の実現に向け、障害のある幼児・児童・生徒の自立を
目指し、一人一人の能力を最大限に伸ばし、社会に参加・貢献できる人間を育成」で
す。

この基本理念、本校の校訓を受け、本校の目指す学校は、
「地域でたくましく生きるために、児童・生徒の可能性を引き出し、伸ばす学校」、

- ①特別支援教育の専門性を高める学校（スペシャリティ）
- ②児童・生徒、保護者、地域にとって安心・安全な学校（セーフティ）
- ③地域と学校、保護者と教員、教員同士がチームで高め合う学校（コミュニティ）

としました。

この目指す学校を具現化するため、教職員一同、皆様方と共に歩んでまいりたいと思
います。引き続き変わらぬ御支援と御協力をお願い申し上げます。

ホームページでは、日々の教育活動等を掲載し、多くの方々に本校を知っていただく機
会にしたいと考えています。皆様からの御意見、御感想をお待ちしております。

令和4年4月1日

東京都立青山特別支援学校

校長 井上一仁